
Pièces 6 Pièces

Référence MZILOST1782

Prix 13 500 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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Bienvenue  dans  cette  magnifique  villa  située  au  cœur  de  la  pinède  à  Grimaud,

offrant  une  vue  imprenable  sur  les  collines  verdoyantes  et  les  vignobles

environnants. Ce havre de paix est un véritable oasis de tranquillité, entouré d'une

végétation  luxuriante,  dans  un  cadre  préservé  et  intime.  La  villa,  de  style

néo-provençal,  s'intègre  harmonieusement  dans  son  environnement  naturel.  Son

grand  parc  magnifiquement  arboré  crée  une  atmosphère  apaisante  et  offre  de

nombreuses  possibilités  de  détente  en  extérieur.  Vous  pourrez  profiter  d'une

grande piscine cristalline, entourée de terrasses ...

Welcome to this magnificent villa located in the heart of the pine forest in Grimaud,

offering breathtaking views of the surrounding green hills and vineyards. This haven

of peace is a true oasis of tranquility, surrounded by lush vegetation in an unspoilt,

intimate  setting.The  neo-Provençal  villa  blends  harmoniously  into  its  natural

surroundings. Its large, beautifully wooded grounds create a soothing atmosphere

and  offer  plenty  of  opportunities  for  outdoor  relaxation.  You'll  enjoy  a  large,

crystal-clear  swimming  pool,  surrounded  by  spacious  terraces,  and  a  furnished

pool house, including a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
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